



第1学年 学年通信



さあ、2学期の始まりです！



夏休みが終わり、今日から2学期が始まりました。皆さん、どのような夏休みを過ごしましたか？部活や勉強など自分なりによくがんばったという人、読書や映画鑑賞などで趣味の時間を使えたという人、あるいは、何となく毎日を過ごして気がついたら夏休みが終わっていたという人もいたかもしれません。大切なことは今日から生活を「夏休みバージョンから学校バージョンに切り替える」ということです。夏休み中、生活リズムが不規則だった人は、早く学校中心の生活に慣れることが大切です。2学期は体育祭や社会見学など大きな行事もあり、クラスの団結力も試される学期です。ひとりひとりがクラスのため、そして自分自身の向上のためにがんばっていきましょう！

1年生の学年目標が決まりました！



1年生の室長が集まって、室長会をひらき、「学年目標」決めをしました。各クラスの良いところや課題などを出し合ったり、現状の様子などを考えて、以下のようになりました。

日々全力！！

T(時間)・P(場所)・O(場合)を考えて行動しよう！

この目標には、1年生全体が時間を守り、場所や場合を考えて発言や身なりを整えたりして、行動できるようになっていこうという願いが込められています。そして、何事にもあきらめず、目の前のことに一生懸命になろうという思いも込められています。常に意識して、1年間を過ごしていきましょう！

中間テスト9月24日(木) 25日(金)



1学期の最後に通知表をもらった時の気持ちを覚えていますか？「もう少し早くにテスト勉強をしておくべきだった」「授業の時に静かにできなかったな」と反省することもあれば、「挙手をたくさんできて良かった」「ノートをきれいにまとめられた」など、2学期にも続けていきたいことが思い浮かんだと思います。はじめが肝心です。よくなかったことは改善し、よかったことは続けていきましょう。2学期は自分を変えるチャンスです。中間テストに向け、日々の授業を頑張りましょう。